

## Anuncian vuelos internacionales desde Concepción

OSCAR GUERRA / AGENCIAUNO



*Desde el segundo semestre.*

Sky y Aerolíneas Argentinas anunciaron un acuerdo para conectar más de 60 ciudades en Argentina, Chile y Perú, con posibilidad de extenderse a otros destinos en América. La alianza se da a conocer luego de que JetSmart cancelara los vuelos entre Concepción y Buenos Aires. El acuerdo, que se implementará en el segundo semestre de 2024, permitirá que los pasajeros de ambas compañías puedan volar a 35 destinos combinando tramos con la compra de un solo boleto.